

きらめき

呉市立下蒲刈小学校
平成27年 3月

がんばった！6年生おめでとう集会

3月3日(火)、これまで最高学年として働いてくれた6年生さんに、感謝の気持ちをこめて「6年生おめでとう集会」を開きました。

代表委員会の提案から、集会の計画・準備・進行や飾り付けに12人が力を合わせて取り組みました。全校の前で一生懸命に働く姿から、「やればできる5年生」の底力を感じました。6年生さんもととても喜んでくれました。

さあ、最高学年に向けて、がんばれ！5年生！



代表委員会の様子です。緊張した表情で提案者・司会・記録の仕事に取り組んでいます。



「王様ドッジボール」のジャンプボールの瞬間です。みんなでボールを回して盛り上がりました！

♪ 住吉浜病院演奏会 ♪

3月13日(金)、住吉浜病院でリコーダーや和太鼓の演奏をさせていただきました。「5年生として演奏するのは、これで最後。」の合言葉で、心を込めて演奏しました。この1年間、回を重ねるごとに子どもたちの息がぴったり合うようになり、自信を持って演奏することができました。担任の厳しい(!)指導にも負けず、一心に練習に取り組む子どもたちの姿を思い出し、胸が熱くなりました。すてきな演奏を本当にありがとうございます！和太鼓の取組を通して、支えてくださる方への感謝の気持ちや伝統を受け継ぐ誇りと責任を学んだことを、これからの学校生活で生かしてください。

太鼓練習を始めたころです。とんりを見ながら叩いていた頃です…



住吉浜病院の演奏会終了後に1枚！やりきった充実感で、どの子もいい顔です(*^▽^*)がんばったね！

